

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berikut ini adalah beberapa kesimpulan yang dapat di ambil dari Komunikasi Persuasif Tokoh Adat Dalam Mempertahankan Sejarah Desa Lesung Batu Kecamatan Rawas Ulu Kabupaten Musi Rawas Utara sebagai berikut:

1. Salah satu bentuk komunikasi persuasif tokoh adat dalam mempertahankan sejarah desa Lesung Batu Kecamatan Rawas Ulu Kabupaten Musi Rawas Utara yaitu melalui sosialisasi. Tokoh adat memiliki pemahaman yang cukup baik tentang perasaan dan psikologi orang-orang yang bekerja dilapangan dan dengan informasi ini, mereka dapat membuat keputusan yang baru. Selain dari bersosialisasi, tokoh adat juga mengadakan musyawarah sesama perangkat desa Lesung Batu serta menyebarkan hasil pekerjaannya di media sosial seperti website, youtube, facebook, serta media massa, berita dan internet.
2. Efek Komunikasi Persuasif Tokoh Adat Dalam Mempertahankan Sejarah Desa Lesung Batu Kecamatan Rawas Ulu Kabupaten Musi Rawas Utara, adalah mendapatkan kesan baik dan tanggapan positif dari masyarakat, meskipun pada awalnya di tanggap negatf. Namun seiring berjalannya waktu, tanggapan tersebut berubah menjadi positif, dan masyarakat juga

antusias membantu kebutuhan tokoh adat desa Lesung Batu dalam meneliti dan melestarikan sejarah desa Lesung Batu Ini di tunjukkan dengan respons yang positif, yaitu dengan memberikan kontribusi finansial atau kebutuhan dan keperluan lainnya untuk kegiatan tokoh adat selama dilapangan.

B. Saran

1. Tokoh Adat harus terus memberikan edukasi penting kepada masyarakat dan membuat lebih banyak agenda tentang sejarah Desa Lesung Batu untuk terus menerus memberikan pengetahuan tentang sejarah Desa Lesung Batu kepada generasi yang akan datang.
2. Sangat disarankan bagi masyarakat untuk terus bertanya kepada Tokoh Adat desa Lesung Batu jika menemukan nisan atau artefak bersejarah lainnya yang perlu diteliti. Ini bertujuan untuk memberi tahu masyarakat apakah nisan dan peninggalan tersebut berasal dari masa lalu desa Lesung Batu.
3. Sebaiknya pemerintah desa Lesung Batu dan daerah membantu tokoh adat mempertahankan sejarahnya, karena Desa Lesung Batu memiliki banyak sejarah. Oleh karena itu, tidak membangun-bangunan baru di daerah tempat bersejarah desa Lesung Batu, tetapi juga membantu melestarikan tempat bersejarah tersebut.